



ANFP anunció que Gareca quedó fuera de la selección chilena

Description

Pablo Milad, presidente de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional de Chile, anunció hoy la salida de Ricardo Gareca como director técnico de la selección nacional de fútbol tras quedar eliminados del Campeonato Mundial 2026.

Esta es la tercera ocasión consecutiva que la Roja se pierde un torneo del orbe en los últimos años, tras los fiascos de Rusia 2018 y Qatar 2022, pero sin dudas es el peor desempeño visto jamás en unas clasificatorias sudamericanas.

Luego de la derrota 2-0 de este martes ante Bolivia, donde el equipo nacional lució sin ideas ni entusiasmo, Milad justificó el desastre al decir que le dieron todo al entrenador y que después de eso, depende de lo que haga él.

Nuestra autocrítica es que no resultó el técnico reclamado por todos, el que la gente estaba buscando, dijo el dirigente.

Bolivia fue un justo ganador este martes, señaló, y confirmó que tras ese resultado terminó el proceso con Ricardo Gareca.

Según el presidente del fútbol profesional chileno, se perdieron muchos partidos que antes se ganaban, hubo falta de rendimiento y fue imposible concretar un juego estable.

En sus declaraciones precisó que se realizará un recambio de jugadores con vistas a futuras clasificatorias, algo reclamado hace tiempo por los aficionados y especialistas.

Tras 16 partidos disputados, la Roja tiene 10 puntos de 48 posibles; cosechó dos victorias, cuatro empates y 10 derrotas; anotó nueve goles y recibió 24, para una diferencia de -15.

Hay todavía dos choques por disputar programados para septiembre próximo, el primero como visitante frente a Brasil y el segundo aquí en Chile contra Uruguay, pero esos resultados ya no incidirán en nada para la selección.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025